

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar belakang masalah

Sejalan dengan perkembangan teknologi yang sangat cepat dan fasilitas–fasilitas pendukung yang semakin banyak, masyarakat mulai menggunakan berbagai layanan yang bersifat komputerisasi, karena kemudahan dan banyaknya pilihan dapat mempermudah segala kebutuhan yang harus dipenuhi dan diselesaikan.

Kelompok budidaya ikan air tawar (pokdakan) Karya Mina terletak di Dusun Sabrang, Desa Giripurwo, Kecamatan Girimulyo, Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta didirikan sejak tahun 2007 yang dirintis oleh kelompok arisan malam minggu pahing. Dalam rangka meningkatkan kemajuan kelompok maka dijalinlah kerja sama kemitraan sesama pokdakan, study banding ke kelompok yang sudah maju, pelatihan dan pembinaan oleh forum sllahturahmi pokdakan (FSP) Kulon Progo. Adapun visi yang ingin dicapai adalah menjadi pusat penyedia ikan konsumsi, sedangkan misi kelompok tersebut adalah dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan dari anggota kelompok yang sebagian besar

bekerja sebagai buruh tani serta dapat meningkatkan penjualan ikan.

Mula-mula promosi penjualan ikan air tawar dilakukan dari mulut ke mulut sehingga hanya memberikan informasi secara garis besarnya saja. Untuk mengikuti zaman yang semakin maju dengan teknologi informasi yang semakin pesat, maka salah satu media yang dapat membantu mempromosikan dan memberikan informasi adalah adanya sistem informasi penjualan ikan air tawar sebagai media promosi atas informasi yang terdapat pada kelompok budidaya ikan tersebut.

Para pengguna informasi tentu memerlukan sebuah informasi yang memadai. Program yang akan dibuat tidak hanya berisi informasi tentang fungsi dan manfaat barang yang akan dijual, tetapi juga harus berisi informasi tentang barang apa yang banyak diminati konsumen di kelompok budidaya ikan (pokdakan) Karya Mina. Sebagian besar orang memelihara ikan bukan hanya untuk dikonsumsi semata, tetapi bagi beberapa orang memelihara ikan itu merupakan suatu hobi. Hobi ini juga dapat memberikan manfaat yang berbeda bagi para peggemarnya.

Sistem yang akan dibuat ini akan membahas tentang penjualan ikan air tawar pada kelompok budidaya ikan (pokdakan) Karya Mina. Proses pengolahan data transaksi pada pokdakan karya mina masih dilakukan secara manual, baik dalam penginputan data, pengubahan data maupun penghapusan data. Sehingga hal tersebut dapat memperlambat cara kerja penjual dan menjadi tidak efektif, akibatnya informasi yang dihasilkan juga menjadi kurang efektif. Dengan membangun sistem ini, diharapkan dapat memberikan informasi lebih efisien dan efektif serta dapat menarik pengunjung untuk mengenal lebih banyak tentang berbudidaya ikan air tawar sebagai pilihan alternatif dalam berbisnis. Oleh karena itu, sistem ini akan diberi judul : **“Sistem Informasi Penjualan Ikan Air Tawar di Kelompok Budidaya Ikan (Pokdakan) Karya Mina Girimulyo Kulonprogo Berbasis Web”**.

1.2 Rumusan Masalah

Permasalahan yang dapat dirumuskan berdasarkan latar belakang di atas adalah bagaimana membuat suatu web untuk promosi penjualan ikan air tawar pada kelompok budidaya ikan Karya Mina.

1.3 Ruang Lingkup

Agar dapat mencapai sasaran dan tujuan yang diharapkan maka diberikan batasan masalah sebagai berikut:

- a. Jenis ikan yang dibudidayakan berupa ikan air tawar seperti ikan lele, gurami dan nila.
- b. Ikan yang dijual ikan air tawar yang siap dikonsumsi
- c. Pembelian ikan air tawar dibatasi minimal membeli 100 kg ke atas.
- d. Biaya pengiriman ditentukan oleh kelompok budidaya ikan perkabupaten.
- e. Pembayaran dapat ditransfer melalui rekening bank yang telah ditunjuk.
- f. Rekap penjualan ikan dilakukan perperiode dan ikan yang paling laku akan disajikan dalam bentuk grafik perdaerahnya. Fungsinya untuk mempermudah admin dalam melihat laporan penjualan ikan setiap periodenya.
- g. Penjualan dan pemesanan ikan hanya dilakukan khusus untuk wilayah Jawa Tengah atau Daerah Istimewa Yogyakarta. Penjualan ini dapat dilakukan oleh pengepul (bakul) ikan atau perorangan.

h. Sistem akan memberikan batas waktu pembayaran maksimal 3 hari sejak tanggal pesan. Jika dalam waktu tersebut belum melakukan pembayaran maka transaksi dianggap batal.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan penulisan karya tulis ini adalah untuk membuat sistem informasi penjualan ikan air tawar di pokdakan Karya Mina Girimulyo Kulonprogo berbasis web. Sehingga diharapkan penjualan melalui komputerisasi dapat mempermudah penjual dalam menangani transaksi penjualan. Selain itu, penjualan berbasis web juga akan membantu penjual dalam mempromosikan ikan yang akan dijual.